

WKF-10 (ehm V-29)-362 Klimakrise: eine Frage globaler Gerechtigkeit

Antragsteller*in: Bundesvorstand

Beschlussdatum: 24.10.2019

Änderungsantrag zu WKF-10 (ehm V-29)

Von Zeile 362 bis 366:

~~Schließlich wollen wir Katastrophenvertriebenen eine existenzsichernde Unterstützung zur Verfügung stellen helfen, damit überhaupt erst die Chance auf einen würdevollen Neuanfang entsteht. Auch Rückkehrer*innen sind prinzipiell auf finanzielle Unterstützung und Starthilfe angewiesen.~~ Katastrophenvertriebene brauchen eine existenzsichernde Unterstützung, um ihnen die Chance auf einen würdevollen Neuanfang zu geben. Das Gleiche gilt für Rückkehrer*innen. Wir schlagen vor, die notwendigen Mittel über den globalen Verursacherfonds zu generieren. Beispiele wie Uganda, wo Geflüchteten der Zugang zu